



EXIGE RENUNCIA DE MAGISTRADOS

SE DICE VÍCTIMA DE  
VIOLENCIA DE GÉNERO.

PÁG. 29

EXIGE RENUNCIA DE MAGISTRADOS

AMLO se dice víctima...  
de violencia de género

“Todo lo que me dicen a mí, ¿no hay violación (sic) de género?”, cuestiona

DIANA BENÍTEZ

dbenitez@elfinanciero.com.mx

El presidente Andrés Manuel López Obrador también se dijo víctima de violencia política de género al igual que Xóchitl Gálvez, aspirante de la oposición a la Presidencia en 2024, quien lo acusó de ello.

“¿Por qué están retorciendo mis palabras y, desde luego, destruyendo la ley? ¿Qué autoridad moral tienen estos señores? Ya no puedo decir ‘señoras’, porque también puede ser que sean magistradas. Y también una pregunta: todo lo que me dicen a mí, ¿no hay violación (sic) de género?, ¿o el género es nada más femenino?”, cuestionó.

Lo anterior, luego de que el Tribunal Electoral pidió al Instituto Nacional Electoral (INE) rectificar su acuerdo, pues hay elementos que el mandatario expresó en diversas conferencias que podrían constituir violencia de género contra la panista.

Ante ello, el mandatario se pronunció por que los magistrados renuncien.

“¿Cómo se atreven? Si fueran gente con principios, con ideales, deberían estar renunciando, ofreciendo disculpas y renunciando”, expresó en su conferencia.

El jefe del Ejecutivo expuso nuevamente en su conferencia las tres frases que se modificaron en la sentencia del tribunal.

López Obrador cuestionó el origen del documento, a lo que su vocero, Jesús Ramírez, le respondió que la Comisión de Quejas del INE.

-Claudia Zavala, de la Comisión de Quejas del INE; la Comisión de Quejas fue la que hizo la síntesis y la envió al tribunal”, le respondió.

-Una consejera, ¿y de qué partido?

-No tiene partido.

-No, no, cómo no van a tener.

Sin embargo, un asistente a la conferencia le gritó que del PAN y el Presidente aceptó que era panista.

El mandatario resaltó que si bien el lunes expresó que existe la posibilidad de desaforar a los magistrados, no lo hará.

“No, la historia los juzgará, como a todos, pero hay que ser responsables, porque, cuando mentimos, cuando robamos, cuando engaña-

mos, no sólo nos afectamos nosotros, afectamos a nuestras familias. ¿Y qué culpa tienen nuestros hijos, nietos, de llevar estas manchas?”, dijo.

Durante la conferencia, como parte del *Quién es quién en las mentiras*, se expuso el caso de la campaña de Delfina Gómez en 2017, cuando contendió por primera vez por la gubernatura del Estado de México, y aunque actores políticos del PAN y el PRI la llamaron títere y a López Obrador titiritero, el tribunal consideró que las expresiones no eran violencia política de género.



**Demanda.** El presidente Andrés Manuel López Obrador, ayer, en conferencia.

EFE